

令和7年度 小千谷市立南中学校 3学期の様子 1/13~1/16

1月13日（火） 「山本山シンボルツリー 冬の様子」



写真撮影：小千谷市教育センター 所長様

小千谷市教育センターの所長様より素敵なメールが届きました。

1/10に山本山に行ってきました。
子どもたちが植樹したブナはげんきでした。
冬芽も順調に育っており、雪どけの頃、しっかりと芽吹いてくれると思います。
子どもたちの姿と重なりますね。

メールには、10月31日に3年生が植樹したブナの木の写真も添付されていました。

所長様には「山本山高原シンボルツリー植樹祭」のときに山本山高原の成り立ちやブナの木の魅力などについて教えていただきました。今回、植樹したブナの木の冬の様子を知らせてくださいました。早速、3年生に知らせると「ありがとうございます。」と嬉しそうに写真を見ていきました。

植樹後しっかりと根付き、雪の中でもたくましく生長するブナの姿。春に芽を出すための冬芽がもう姿を現しています。3月に南中学校を巣立ち、それぞれの進路に向かって力強く歩んでいく3年生。それぞれの春までもうひと踏ん張りです。

1月14日（水） 「県・中越地区中学校スキー大会」



1月8日（木）～9日（金）に第63回 中越地区中学校スキー大会が開催され、1月13日（火）～16日（金）には、第69回 新潟県中学校スキー大会が開催されています。当校からは、1年生の女子生徒1名が選手として出場しています。日々の練習を頑張り、学校代表として健闘している姿にあらためて拍手をくりたいと思います。

1月15日（木） 「修学旅行に向けて」



2年生は、3月に実施する修学旅行に向けて準備をしています。この日は、2日目の班別行動のコース決めをしていました。一人一人の行きたい場所の希望を聞きながら、どこに行くか、どの順番で回るか相談していました。この計画段階から大事な学習が始まっています。充実した修学旅行になるようにみんなで協力して頑張っています。

1月16日（金） 「朝の挨拶運動」



南中学校の生活委員会と南小学校の環境ボランティア委員会が協力し、小中合同の挨拶運動に年間を通じて取り組んでいます

各委員会の小学生と中学生がペアになり、小学校と中学校の教室に爽やかな挨拶を届けます。

最初は照れていた小学生が委員会の児童生徒の姿を真似て、今では元気よく挨拶を返してくれるそうです。嬉しいですね。